

## Israel freute sich

von Br. Thomas Gebhardt

### Johannes 12:32

und ich, wenn ich von der Erde erhöht bin, werde alle zu mir ziehen.

Hier spricht JESUS, der für Sie am Kreuz gestorben ist. Vielleicht werden Sie fragen, ?Warum starb JESUS für mich?? Da muss Ich Ihnen eine Begebenheit erzählen, die schon einige Zeit zurückliegt. Israel ca. 700000 Menschen waren in Gefangenschaft der Ägypter. Gott befreite sie und führte sie durch Moses aus der ägyptischen Gefangenschaft heraus, um sie in ein schönes Land zu führen, wo es genügend Nahrung für Mensch und Vieh gab. Israel freute sich und voller Freude sangen sie Siegeslieder.

Als sie weiterreisten, kamen Prüfungen und Versuchungen, aber Gott hörte ihr Schreien und gab ihnen Wasser aus einem Felsen, Nahrung (Manna) vom Himmel und Fleisch in Form von Wachteln. Gott war freundlich zu ihnen. Immer wieder versuchte ER, die Notwendigkeit zu zeigen, Ihm zu vertrauen. Das Volk Israel aber vertraute immer wieder nicht dem, was Gott sagte. Da sandte Gott zur Strafe "feurige Schlangen", Giftschlangen in ihr Lager ([4.Mo 21:6](#)). Sie bissen die Leute. ?Das Volk kam zu Mose und sprach: Wir haben gesündigt, denn wir haben gegen den Herrn und gegen dich gesprochen; Betet zum Herrn, dass er uns die Schlangen wegnimmt. Und Mose betete für das Volk" ([4.Mo 21:7](#)). Der Herr befahl Mose, eine Schlange aus Metall an einer Stange zu befestigen, damit jeder sie sehen konnte. Gott versprach, dass jeder, der von den giftigen Schlangen gebissen wurde und im Glauben zu der aufgestellten Schlange blickte, geheilt werden sollte. Diejenigen, die hinsahen, wurden geheilt. Was für eine wunderbare und einfache Heilmethode war das!

Glauben Sie, es gab Menschen, die gebissen wurden, die sich weigerten, im Glauben auf die Schlange zu sehen, um geheilt zu werden? Wir sehen in [4.Mose 21:7](#), dass die Menschen ihre Sünde erkannten, ihren Ungehorsam bereuten und sehnsüchtig darauf hofften, geheilt zu werden.

Sind auch Sie in großer Not, weil Sie Dinge getan haben, die nicht recht waren. War Ihnen das, was Gott sagte, egal und glaubten Sie Gottes Wort nicht. Vielleicht glaubten Sie nicht einmal an Gott. Noch sind Sie in der Lage, gerettet zu werden!

Jesus predigte: "Die Zeit ist erfüllt und das Reich Gottes ist nahe: Tut Buße und glaubt an das Evangelium" (Mar 1:15). Sie sind eingeladen, auf den gekreuzigten JESUS zu schauen, den Einen, der erhöht am Kreuz hang, damit Sie gerettet, geheilt werden, wie damals die Menschen, die auf die erhöhte Schlange schauten ([Joh 12:32](#)).

Gott nicht zu vertrauen war damals Sünde und ist heute Sünde. Es ist wie der Biss der giftigen Schlangen, tödlich. Es gibt nur ein Heilmittel dafür, die Reinigung durch "das Blut JESU", der am Kreuz dafür starb, dass Gott nicht mehr an Ihre Sünde denkt ([1.Joh 1:7](#)). Gott hat diesen einzigen Weg geschaffen, um alle zu heilen, zu erretten, die gesündigt haben.

Sie dürfen, ja, wenn Sie errettet werden wollen, Sie müssen im Glauben auf JESUS schauen. ER ist Ihre einzige Hoffnung. JESUS wurde ans Kreuz genagelt und vergoss Sein Blut zur Vergebung Ihrer Sünden ([Röm 3:24-25](#)).

**Samstag, der 02.04.22**

JESUS selbst sagt auch Ihnen: "Und wie Mose die Schlange in der Wüste erhöhte, so muss auch der Menschensohn erhöht werden: Wer an ihn glaubt, der geht nicht verloren, sondern hat das ewige Leben" ([Joh 3:14-15](#)). JESUS wird Sie zu sich ziehen! Werden Sie glaubens- und hoffnungsvoll auf JESUS sehen?

Gott gebe Ihnen den Mut dazu, denn nur dieser Blick auf den gekreuzigten JESUS wird Sie retten! Ihr  
Thomas Gebhardt